

令和7年度 田中建設工業社会貢献の森「植樹・クリーンロード作戦」について

6月7日(土)、三沢市浜通国有林に設定されている「社会貢献の森」※などにおいてクロマツの植樹や道路の清掃活動が、田中建設工業株式会社の主催により開催されました。

当日は田中建設工業株式会社の社員や関係者、当署職員の約60名が参加しました。

最初に、田中建設工業株式会社が道路の建設とその後の維持管理を行っている十和田市の国道102号線沿い約8kmの区間に於いて、クリーンロード活動を実施しました。この活動は毎年継続して実施しているもので、参加者は5班に分かれ道路脇を注意深く見ながら空き缶やペットボトルなどのゴミを回収しました。ゴミはそれほど多くは無く、これまで継続して活動を行っている成果が伺われました。

つづいて、三沢海岸に位置する「社会貢献の森(田中建設工業 未来への森)」に移動し、クロマツの苗100本の植樹を行いました。

当署職員による植樹指導のあと、クワやスコップを使い作業しました。植樹活動は毎年継続して行っていることもあり、参加者は慣れた手つきで丁寧に苗木を植えていました。

※社会貢献の森：企業の社会的責任(CSR)活動等を目的とした植栽、保育等の森林整備を自ら又は事業者に委託して行う活動に国有林を利用してもらう制度。



[クリーンロード作戦1班記念撮影]



[署長挨拶]



[植樹指導]



[植樹風景]

担当：業務グループ ふれあい担当